

L'ANCIEN HÔTEL DE VILLE

OLD CITY HALL



Hôtel de ville de Jonquière, vers la fin des années 1940; remarquez que la tour centrale a été modifiée dans sa partie supérieure. / Jonquière City Hall, around the end of the 1940s; note that the upper part of the central tower has been modified.
Source : Centre d'histoire Sir William Price, CCHSWP C14//40



Hôtel de ville de Jonquière, 1944 / Jonquière City Hall, 1944
BAnQC-SHS-P2-S7-P01737

Conçu par l'architecte Sylvio Brasard, l'ancien hôtel de ville de Jonquière a été construit en 1928. Le bâtiment est doté d'une tour centrale qui symbolise le pouvoir civique. Il est mis en valeur par les agencements variés de la brique, les contrastes entre les matériaux (brique et béton) et des chaînages d'angle qui rythment ses façades. Lors de la fusion municipale de 1975 (Arvida, Kénogami, Jonquière et Jonquière-Paroisse), l'édifice perd sa fonction d'origine pour abriter quelques services décentralisés de la nouvelle organisation municipale. Depuis la fusion de 2002 (Saguenay), on y retrouve, entre autres, le Bureau de l'arrondissement de Jonquière.

Source des textes : Brochure « Jonquière et Kénogami, de la pulpe au papier »



Designed by architect Sylvio Brasard, the old Jonquière City Hall was built in 1928. The building has a central tower symbolizing civic power. It features varied brick arrangements, contrasts between materials (brick, concrete), and wall ties that lend a certain rhythm to the façades. Following the municipal merger of 1975 (Arvida, Kénogami, Jonquière and Jonquière-Parish), the building lost its original function and housed a few decentralized services of the new municipal organisation. Since the 2002 amalgamation (Saguenay), the building lodges the Jonquière District offices.

Text Source : " Jonquière and Kénogami, from Pulp to Paper " Brochure